

Presseinformation vom 19. September 2023



### Ausbildungsstart bei der Sparkasse Hohenlohekreis

## Wichtiger Meilenstein für die berufliche Entwicklung junger Talente

Am 01. September 2023 begrüßte die Sparkasse Hohenlohekreis neun junge Auszubildende zum Start ins Berufsleben. Sie absolvieren ihre Ausbildung sowohl zum/zur Bankkaufmann/frau als auch ihr duales Studium mit dem Studiengang BWL-Bank. Das strukturierte Einführungsprogramm von Katrin Herrmann, Referentin für Ausbildung bei der Sparkasse Hohenlohekreis, hilft den Auszubildenden sich schnell in ihre neue Rolle einzufinden.

Die Auszubildenden Ziad Alo, Hazal Gürgüzel, Johannes Hetzer, Olivia Krämer, Joel Meier, Nico Mouzenidis, Michel Ossowska, Pascal Petreski und Aaron Röhrle bekamen durch eine Hausführung und diverse Schulungen erste Einblicke. Bei Teambuilding Aufgaben konnten sich die Auszubildenden besser kennenlernen.

Auch das Thema Datenschutz wurde ausführlich behandelt, um die Sensibilität dafür zu stärken. Sehr interessant war die Falschgeldschulung durch einen Mitarbeitenden der Bundesbank. Gut gerüstet, mit einem neuen iPad für den betrieblichen und

privaten Gebrauch, werden die Auszubildenden nun ihren Einsatzplan in verschiedenen Abteilungen und Filialen der Sparkasse Hohenlohekreis absolvieren.

Werner Siller, stellvertretender Vorsitzender des Vorstands, machte deutlich, dass die Sparkasse an der beruflichen Entwicklung ihrer Mitarbeitenden interessiert ist und daher Weiterbildungsmöglichkeiten anbietet.

Er wünschte den neuen Sparkässlern eine schöne Ausbildungszeit und für ihre berufliche Zukunft viel Erfolg.